

EMPLOI TVK, agence d'architecture et d'urbanisme recrute un.e architecte expérimenté.e en charge des chantiers et du suivi de l'exécution des travaux

CONTEXTE DU POSTE

Dans le cadre du renforcement de son pôle construction, l'agence d'architecture et d'urbanisme TVK recrute un.e architecte expérimenté.e en charge des chantiers et du suivi de l'exécution des travaux. Il.elle travaillera en lien avec l'ensemble de l'équipe, sous la responsabilité directe des associés et du directeur de la construction. Les missions de VISA (conformité architecturale du permis de construire), ou de maîtrise d'œuvre d'exécution DET / MOEX (organisation des réunions hebdomadaires, suivi de l'avancement, gestion financière en phase travaux, édition de compte-rendus, etc...) constitueront son champ d'action.

TYPES DE PROJETS

Logements (1ère / 4ème famille), tertiaire (code du travail / IGH), équipements, etc.

PROFIL RECHERCHÉ

- Architecte diplômé.e, idéalement avec une formation d'ingénieur
- Excellente organisation et rigueur
- Diplomatie
- Esprit d'équipe et de collaboration
- Forte expérience à un poste similaire (5 ans)

COMPÉTENCES

- Maîtrise parfaite des logiciels : Autocad, REVIT, Pack Office

TVK PROPOSE

- Un environnement de travail international et stimulant dans une agence d'architecture et d'urbanisme parisienne.
- Des locaux généreux et confortables, de bonnes conditions de travail : atelier maquette, bibliothèque, espaces collectifs, cuisine (une cheffe cuisinière dans l'équipe).

DATE D'EMBAUCHE

au plus vite

TYPE DE POSTE

CDD évolutif en CDI. Poste basé à Paris 19e avec déplacements sur les chantiers

RÉMUNÉRATION

à déterminer selon profil et expérience

POUR POSTULER

Merci de nous faire parvenir votre CV et portfolio en PDF permettant de témoigner de votre savoir-faire (5 Mo maximum) en précisant « JOB-EXECUTION » suivi de votre nom dans l'objet de votre email à job@tvk.fr

L'AGENCE

TVK est un bureau international d'architecture et d'urbanisme créé à Paris en 2003 par Pierre Alain Trévelo et Antoine Viger-Kohler. Formés à Paris et Harvard et impliqués dans l'enseignement depuis l'origine, ils poursuivent une démarche où théorie et pratique se répondent et s'enrichissent mutuellement. Au travers de projets, de recherches et d'écrits, ils produisent patiemment une œuvre singulière, à la fois théorique et construite. Leur objectif est de s'emparer de la complexité et du caractère paradoxal de la situation terrestre contemporaine, pour la rendre habitable.

Réunissant une cinquantaine de personnes, TVK a acquis une reconnaissance dès ses débuts notamment avec le Palmarès des Jeunes Urbanistes en 2005 et les Nouveaux Albums des Jeunes Architectes en 2006 puis comme membre du Conseil Scientifique de l'Atelier International du Grand Paris à partir de 2012. TVK construit des édifices et des espaces publics, et mène des projets urbains et territoriaux en France et en Europe. TVK est notamment reconnu pour le projet de la Place de la République à Paris en 2013, la transformation de l'autoroute E40 à Bruxelles ou le réaménagement de la place de Gare de Lausanne et de celle de Roma Termini. Gagné dans le cadre de la première consultation « Réinventer Paris », le projet Éole-Évangile est aujourd'hui un des plus grands chantiers en pierre massive porteuse. Enfin, TVK est lauréat du projet pour le nouveau pôle de conservation de la BnF à Amiens.

Par ailleurs, TVK poursuit un travail théorique et écrit. Après deux ouvrages sur le boulevard périphérique parisien, l'agence a piloté l'Atelier des Places du Grand Paris et a publié le guide des Places du Grand Paris. Récemment, TVK a été invité par Hashim Sarkis à présenter une installation lors de la Biennale de Venise en 2021. Elle a été accompagnée de l'ouvrage éponyme La Terre est une architecture paru aux éditions Spector Books au printemps 2021.